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２０１７年８月第３例会 

 

＜点   鐘＞ 
 拍 手 

 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（要旨） 

 お盆が過ぎてお祭りが終わりまして、いよいよ何と

なく秋の時期となりました。 

 お互いに健康に留意して過ごしたいものです。 

 田中ガバナー事務所からロータリーの入門書が届き

ました。一冊ずつ配ります。 

 ９月の第一例会でポイントを抑えて勉強をしようと

思います。 

 今日の卓話はクラブ奉仕委員長の佐々木健哉さんの

話ですので、有意義な時間を過ごしたいと思います。 

 本日も宜しくお願い致します。 

 
＜ゲ ス ト＞  
 いらっしゃいません。 
 
＜ビ ジ タ ー＞  
 いらっしゃいません。 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／クルメケイトウ 
原 産 地／ｱｼﾞｱ、アフリカ 
生 産 地／新潟市北山 
花  言  葉／おしゃれ、奇妙 

＜お食事＞ 
 お食事をどうぞ！ 
 
＜幹事報告＞ 

 １．国際ロータリー第 2560地区 

         ガバナー    新保  清久君 

         社会奉仕委員長 保苅 玲子君 
 
 「地球環境保全のための植樹事業（上越地区）」 

のご案内 

 

    日時：平成 29年 10月 7日（土） 

       集合：午前 10時 30分 

       植樹：午前 11時から 12時（予定） 

場所：上越市板倉区国川地区 

植樹本数：30本 

集合場所：上越市板倉区国川公民館 

       所在番地:〒944･0133 上越市板倉区

国川 556番地 

電話番号:0255-78･3237 

 

作業ｲﾒｰｼﾞ：かえで、ななかまど などの約１ﾒｰﾄ

ﾙ程度の苗木 30本を、あらかじめ掘っ

てある穴に埋めて、土をかぶせる。 

持ち物等：軍手・長靴など不整地に入れる履物・

タオル、てぬぐいなど 

       場所は傾斜地で雑草が生い茂っていま

すので、作業しやすい服装でお願いい

たします。 

                                         

 ２．国際ロータリー第 2560地区 

2018－2019年度 

研修リーダー予定者田中  政春君 

 

「柔軟性」に対する貴クラブの対応について 

の問い合わせがございました。 

 

当クラブは現状維持という内容で幹事が 

報告致します。 

 

 

 

国際ﾘｰﾀﾘｰ第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：目黒 正文  

幹 事：保坂 勝志   ｸﾗﾌﾞ会報委員長：坂爪  慶 

2017～2018 年度 

国際ロータリー会長 

イアン Ｈ.S ライズリー 

(豪州 SandringhamＲＣ） 

ロータリー：変化をもたらす 

ＲＯＴＡＲＹ： 

Making A Difference” 

  

2017～2018 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 新保 清久：（新潟万代 RC） 

 テーマ  「クラブ地区の変革をめざそう」 



 ３．にいつハロウィン仮装まつり実行委員会 

            実行委員長 生野 朱音様 

 

   暑中見舞いとともに協賛依頼が届いております。 

今年も 1口 1万円の協賛金を支出します。 

理事会で承認済みです 

。 

 ４．国際ロータリー第 2560地区 

2016－2017年度 

ガバナー 田中  政春君 

 

  「ロータリー入門」の改訂にあたり、会員各位へ

謹呈致します。 

   皆様の座右の書とし熟読されることをお勧め致

します。 

    
＜委員会報告＞ 
 なし 
 
＜出席報告＞ 
 前回の訂正 欠席者 10 名中 2 名メーキャップの為 
                 73.34％に訂正 
 本日の出席 会員 30 名中 19 名出席で 

63.33％でした。 

 

＜プログラム＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 卓話担当 クラブ奉仕委員長の佐々木健哉君 

 「クラブ奉仕委員会について、目的や内容など」 

 「今 私自身が困っている事」の卓話をしていただ

きました。 

その他 目黒会長から 「憲法７６条の壁」のお話

がありました。 

 

ニコニコボックス  

◇クラブ奉仕委員長の佐々木様 

 本日は卓話ありがとうございました。 

               会長 目黒 正文君 

               幹事 保坂 勝志君 

 

◇今日はクラブ奉仕委員長の卓話の担当です。 

 宜しくお願い致します。 

                 佐々木 健哉君 

 

◇新津夏祭りに際しまして三之町屋台に過分なるご寄

付 御祝儀を頂戴しまして誠に有難うございました。 

 お陰様で楽しいお祭りが出来ました。 

 町内会を代表して御礼申し上げます。 

                  川名 一弘君 

 

◇妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございま

した。最近は子供達もラインスタンプで済ましてい

ましたが、さすがに実物はうれしいらしく、クラブ

に御礼を言うように指示されました。 

 お金は私の負担です！ 

                  青柳 敏明君 

         

      本日の合計 7,000円（累計 76,200円） 

 

 

＜点 鐘＞  

 拍  手 


